

rbb 2.5.2023, Text

Andreas Göbel hat auf Radio Berlin-Brandenburg rbb kultur am 2.5.2023, um 23:00 Uhr in der Sendung „Musik der Gegenwart, Neue Musik aktuell“ in einer sehr positiven, kurzen Besprechung die CD „Im lauterem Sein“ von René Wohlhauser vorgestellt:

Einer der umtriebigsten Musiker der Gegenwart ist der Schweizer René Wohlhauser. Er ist Komponist, aber auch Interpret, sowohl am Klavier als auch als Bariton, diese Kombination gibt's nicht so oft.

Daneben ist er auch Buchautor und Dichter. Also er hat richtig gut zu tun.

Und viel unterwegs ist er mit seinem eigenen "Ensemble Polysono".

Und eh man sich versieht, ist auch schon wieder eine neue CD draußen.

Beim Label Neos hat er eine CD-Reihe mit seinen Werken, die Wohlhauser Edition, und innerhalb dieser Reihe ist jetzt das 9. Volumen rausgekommen, mit eher klein besetzten Vokal- und Kammer-Werken.

Aber es gibt auch dieses Sextett "Aus der Tiefe der Zeit" nach einem eigenen Gedicht für zwei Stimmen und vier Instrumente.

Das "Ensemble Polysono" spielt, René Wohlhauser ist hier als Bariton mit dabei.

*[Klangbeispiel Werkauschnitt]*

Das "Ensemble Polysono" mit einem Ausschnitt aus dem Ensemblestück "Aus der Tiefe der Zeit" von René Wohlhauser.

Und so heißt auch das neue Album von René Wohlhauser, erschienen bei Neos.

*English translation:*

Andreas Göbel presented René Wohlhauser's CD "Im lauterem Sein" in a very positive, brief review on Radio Berlin-Brandenburg rbb kultur on May 2, 2023, at 11 p.m. in the program "Musik der Gegenwart, Neue Musik aktuell":

One of the busiest musicians today is the Swiss René Wohlhauser.

He is a composer, but also an interpreter, both on the piano and as a baritone, a combination that doesn't come around very often.

He is also an author and poet. So he's really busy.

And he travels a lot with his own "Ensemble Polysono".

And before you know it, a new CD is out.

He has a CD series with his works on the Neos label, the Wohlhauser Edition, and within this series the 9th volume has now been released, with rather small vocal and chamber works.

But there is also this sextet "From the Depths of Time" based on a poem by the composer for two voices and four instruments.

The "Ensemble Polysono" performs, René Wohlhauser is here as a baritone.

*[Sound sample work excerpt]*

The "Ensemble Polysono" with an excerpt from the ensemble piece "Aus der Tiefe der Zeit" by René Wohlhauser.

And that's the name of René Wohlhauser's new album, released by Neos.